

SALINAN

KEPUTUSAN DIREKTUR PROGRAM PASCASARJANA
NOMOR 010/SK.DIR/PASCASARJANA/AMIKOM/VIII/2020

TENTANG

PERUBAHAN MASA STUDI DAN CUTI MAHASISWA PROGRAM MAGISTER
UNIVERSITAS AMIKOM YOGYAKARTA

DIREKTUR PROGRAM PASCASARJANA UNIVERSITAS AMIKOM YOGYAKARTA

Menimbang : a. bahwa Universitas AMIKOM Yogyakarta berkewajiban untuk menghasilkan lulusan yang berkualitas sebagai wujud tanggung jawab moral pada Bangsa dan Negara Indonesia.
b. bahwa keabsahan ijazah harus memuat nomor ijazah nasional yang diterbitkan melalui sistem Penomoran Ijazah Nasional.
c. bahwa untuk menjamin setiap calon lulusan magister mendapatkan nomor ijazah nasional sesuai ketentuan yang berlaku.
d. bahwa sistem Penomoran Ijazah Nasional tetap menghitung status cuti mahasiswa pada suatu semester sebagai masa studi.
e. bahwa nomor ijazah nasional hanya dapat diperoleh jika masa studi mahasiswa tidak lebih dari 48 bulan.

Mengingat : 1. Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia Nomor 3 Tahun 2020 Tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi;
2. Peraturan Menteri Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi Republik Indonesia Nomor 59 Tahun 2018 tentang Ijazah, Sertifikat Kompetensi, Sertifikat Profesi, Gelar, dan Tata Cara Penulisan Gelar di Perguruan Tinggi;
3. Peraturan Rektor No. 004/PR.REK/AMIKOM/VII/2020 tentang Penyelenggaraan Program Diploma, Sarjana, Profesi dan Pascasarjana Universitas AMIKOM Yogyakarta;
4. Statuta Universitas AMIKOM Yogyakarta tahun 2017;

MEMUTUSKAN

Menetapkan :

Pertama: Masa studi mahasiswa program magister paling lama adalah enam semester.
Kedua: Mahasiswa program magister dengan status tinggal menempuh ujian tesis diberi kesempatan untuk menyelesaikan studi termasuk penyelesaian yudisium di semester tujuh.
Ketiga: Status cuti mahasiswa program magister pada suatu semester tetap terhitung sebagai masa studi.
Keempat: Surat keputusan ini berlaku sejak tanggal ditetapkan, dan akan ditinjau kembali apabila terdapat kekeliruan dalam penetapannya.

Ditetapkan di Yogyakarta
Pada tanggal 21 Agustus 2020
Direktur Program Pascasarjana,

TTD

Dr. Kusri, M.Kom.
NIK 190302106